

Tische, Bänke, Live-Musik

Die Syker Bürgerstiftung lädt für den 26. Mai zu ihrem zweiten Picknick in den Europa-Garten ein

Der gelungenen Premiere folgt eine zweite Auflage: Am 26. Mai bittet die Bürgerstiftung wieder alle Syker zum Bürgerpicknick in den Europa-Garten.

VON MICHA RUSTIAN

Syke. Wilhelm Tesch nahm es als gutes Omen: Beim Pressetermin zur Ankündigung des ersten Bürgerpicknicks habe die Sonne geschienen, anschließend bei der Premiere ebenso, erinnerte sich der Vorsitzende der Syker Bürgerstiftung. Nun: Am Sonntag, 26. Mai, wird es von 11 bis 14 Uhr ein weiteres Mal ein von der Bürgerstiftung organisiertes Picknick im Europa-Garten geben. Gestern war die Pressekonferenz, die Sonne strahlte dabei vom Himmel.

„Letztes Jahr, das war ein Versuch“, erinnerte sich Ralf Michel aus dem Vorstand der Bürgerstiftung. Allerdings einer, der zu einer Fortsetzung geradezu aufrief. „Wir waren angetan von der Resonanz. Deshalb haben wir gesagt: Das machen wir wieder.“ Beim Programm haben sich die Organisatoren auch von der Premiere leiten lassen. „Die Bürgerstiftung organisiert Tische, Bänke und Live-Musik.“ Für das Essen sollen die Bürger selbst sorgen, sonst wäre es ja kein Bürger-Picknick. „Bratwurst und Pommes wird es nicht geben, einen Getränkestand indes schon.“ Das solle auch das einzige sein, das etwas kostet, erläuterte Ralf Michel.

Die Musik hingegen gibt es umsonst obendrauf. Die Syker Band Blues am Dienstag, zwei Tage vorher schon in der Barriert Wassermühle aktiv, wird mit Pausen die drei Stunden musikalisch untermauern. Laut Angaben der Veranstalter bieten die Sängerin Silvia Herwig und ihre Instrumentalbegleiter Marcus Kampf (Gitarre und Mundharmonika), Uwe Meier (Gitarre), Roland Gräwert (Bass) und Kurt Schröder (Trommel) handgemachten Blues und Boogie – mal zart und mal rau. Die Kunstpause nutzt Gerhard Thiel von der Europa-Union, um den Gästen Informationen zum Syker Europa-Garten näherzubringen.

Die Bürgerstiftung bleibt mit ihrem Picknick also nah am Original aus dem Vorjahr. „Wenn man etwas als neu bezeichnen kann, dann sind es die Möglichkeiten für



Die Planungen laufen: Wilhelm Tesch (von links), Ralf Michel, Burkhard Bertram, Gerhard Thiel und Annette Amelung bereiten den Europa-Garten für das zweite Bürgerpicknick der Syker Bürgerstiftung vor.

FOTO: IDO MEISSNER

die kleinen Besucher“, erzählte Annette Amelung von der Bürgerstiftung. Gemeinsam mit Nijole Rauschenberger werde sie Kinderbetreuung anbieten und hat sich dafür beim TuS Syke Material ausgeliehen: Kippbretter, Gymnastikbänder, Balancierkreisel. Die Bewegung soll nicht zu kurz kommen. Ebenso wenig das Gehirn. Die Europa-Union des Landkreises Diepholz bringt ein Europa-Puzzle und eine Boden-

zeitung mit, bei einem Quiz können zudem kleine Preise gewonnen werden. „Das ist auch etwas für die Familie“, meinte Gerhard Thiel.

Die Bürgerstiftung will mit dem Bürgerpicknick ein Gegengewicht zum ebenfalls von ihnen organisierten Bürgermahl schaffen. Dort werden eingeladene Gäste in der Hoffnung auf Spenden verköstigt. „Beim Bürgerpicknick ist es unser Ziel, möglichst

viele Bürger zusammenzubringen“, klärte Ralf Michel auf. Wir wollen einen schönen Nachmittag verbringen und laden alle Syker herzlich dazu ein.“ Wobei Spenden, das stelle Burkhard Bertram aus dem Organisations-Team deutlich klar, auch Sonntag gern gesehen sind. „Vielleicht kriegen wir ja so die Unkosten wieder rein.“

Übrigens: Für den 26. Mai sind sommerliche Temperaturen vorhergesagt.